

# La maleta en el autobús

Un poco antes de llegar a mi parada, recibí una llamada telefónica de una amiga que necesitaba hablar conmigo. Me bajé del autobús hablando con ella, y cuando me di cuenta, ya me había dejado la maleta en el autobús...

18/01/2021

El 13 de septiembre de 2019 volvía a Alcalá de Henares desde Praga, después de haber participado en un congreso científico. En el aeropuerto

de Madrid cogí el autobús. Un poco antes de llegar a mi parada, recibí una llamada telefónica de una amiga que necesitaba hablar conmigo. La atendí lo mejor que pude, me bajé del autobús hablando con ella, y cuando me di cuenta, ya me había dejado la maleta en el autobús. Eché a correr, creyendo que podría detenerlo; pero fue imposible. Crucé la carretera para ver si al dar la vuelta en dirección al aeropuerto conseguía que se parase. Como no pasaba, paré a otro autobús de la misma compañía. Inesperadamente el autobús se paró y el conductor llamó al conductor del autobús en el que había olvidado mi equipaje, quien le comentó que se iba a cocheras. Acordaron que le pasaría la maleta al siguiente autobús de la línea Alcalá de Henares-Madrid, que lo parase y que su conductor me entregaría la maleta.

Desde que me di cuenta de mi despiste había empezado a rezar la oración de la estampa de Guadalupe. Llegué a hacer una novena, que surtió efecto porque pude recuperar mi maleta. Estoy segura de que fue un favor de Guadalupe ya que en el transporte madrileño es inusual que un autobús pare fuera de las paradas establecidas y que se comuniquen de la forma descrita entre ellos. En estos casos te suelen remitir a la oficina de objetos perdidos del intercambiador de su compañía.

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14,

28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

►Clic aquí para hacer un donativo.

También puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación Memoria Álvaro del Portillo.

ES59 2100 3059 9822 0101 9501 |  
Bizum: +34 649 697 318

Parte de estos fondos irán destinados al Proyecto *Becas Guadalupe Ortiz de Landázuri*, que facilitarán el acceso a carreras científicas a estudiantes africanas ([www.harambee.es](http://www.harambee.es))

landazuri-la-maleta-en-el-autobus/  
(09/01/2026)